

*“Comencemos Hermanos porque hasta ahora poco o nada hemos hecho”*

Estimadas familias, saludamos fraternalmente a cada uno de ustedes esperando se encuentren bien junto a los suyos.

Informamos a ustedes que en virtud del Ordinario 680 enviado por el MINEDUC sobre pausa pedagógica, cambio de actividades y bienestar socioemocional y dado el contexto en el que estamos, creemos necesario hacer una pausa que permita el descanso y propiciar espacios en familia.

Por lo anterior desde este viernes 17 de julio hasta el viernes 24 de julio no se realizarán clases remotas para el descanso de toda la comunidad educativa.

Durante este periodo los docentes y funcionarios no realizarán teletrabajo pedagógico ni administrativo para generar el debido descanso, necesario para todos.

Nos reencontramos el lunes 27 de julio.

Un saludo de PAZ Y BIEN

Equipo Directivo

LA Serena 15 de julio de 2020